



本城

かしこく
やさしく
たくましく



学校便り 5月号
鹿児島市立本城小学校
令和4年5月26日

運動会で見た感動！子どもたちの輝き



校長 牧住 幸二



5月22日、令和4年度（創立130周年）の運動会が終わりました。コロナウイルスの感染防止の観点から、制限・縮小を余儀なくされた形とは言え、五月晴れの良き日に最高の運動会になりました。

子どもたちの可能性は凄い！子どもたちの笑顔から多くの元気を逆にいただくことになった大会でした。

「チームの絆 心を一つに
燃えろ 本城っ子」
素敵なスローガンなので体育館窓に大きく掲げました

「絆」という言葉は素敵な言葉です。相手を認めるからこそ、相手を信じて思いやるからこそできるもの。まさに学校の目指すテーマでもあります。短距離走やリレーなどの競技はもちろん、応援団や鼓笛の演奏などにおいても随所に見られた子どもたちの「絆」は多くの感動をもたらしました。

家族の「絆」も深まりました。少しでも工夫をと追加した親子競技では笑いあり工夫あり、親子で触れ合う姿に笑顔があふれ、心温まる素敵な種目になりました。

6年生13名にとっては、小学校生活最後の総決算、一輪車で手をつなぎ、見事「大技」を成功した時、心が震えるような気持ちになったのは私だけでしょうか。改めて「全員が一輪車に乗れる学校」なんて、なかなかできることではありません。下級生を上級生が支えてあげる姿は本城小学校らしい素敵な一面でした。

少し、世の中全体が良い方向に向かいつつあります。マスクの着用なども緩和されるニュースが飛び交う毎日ですが、これからも油断することなく、「楽しい学校生活」になるよう努めてまいります。

さあ、これから初夏を迎えてまいります。この運動会の成功を大きなバネにして、これからも、一人一人を大切に教育に努めてまいります。子どもたちの可能性が更に広がり、元気な笑顔があふれる学校になりますように・・・今後ともどうぞ、よろしくお願いします。



本校名物！ 「一輪車の舞」



親子競技「心を合わせて」

学校・PTAからお知らせ

下校時刻の変更について【ご注意ください】

- 6月13日(月)は、職員研修のためB校時とし、全学年14:45頃下校となります。
- 6月24日開催の市小学校複式学級指導法研修会に伴い、下校時刻を以下のとおり変更します。
 - 6月20日(月)：2年生5時間授業（通常どおり）
3～6年生6時間授業(下校15:50頃)
 - 6月24日(金)：2～4年生4時間授業(下校13:10頃)
5・6年生5時間授業(下校15:00頃)

リサイクル活動について【瓶の回収中止】

常時学校で取り組んでいるリサイクル品の回収にも御協力いただきありがとうございます。回収品につきまして、回収ができない瓶の処理費用や保管場所の課題があることから、「空き瓶」の回収を中止させていただきます。段ボールや新聞、古紙の回収は従来どおりですので、引き続き御協力をよろしくお願いいたします。

5月の行事から

選挙の出前授業

5月10日(火)、5・6年生は市選挙管理委員会の方々をお招きして、選挙の出前授業を行いました。これは選挙の大切さを理解し、投票の仕組みを学ぶことを目的としており、主権者教育の一環として行われたものです。よりよい暮らしのために主体的に考えて行動できるようになってほしいものです。



PTA愛校作業

5月15日(日)にPTA愛校作業が行われました。校庭の整備や中庭・敷地周辺の草刈り等、おかげさまで大変きれいになりました。御参加いただいた保護者・地域の皆様、ありがとうございました。



まち美化教室

5月25日(水)、3・4年生は市環境衛生課の方々をお招きして、まち美化教室を行いました。これは環境美化の意識向上や地域の清掃活動への参加促進を目的としたもので、鹿児島市の現状等を学習しました。



6月の主な行事予定

- 1日(水) プール掃除
- 2日(木) 地震避難訓練
- 4～10日 歯と口の健康週間
- 6～11日 あいさつ強調週間
- 6～17日 校内読書週間
- 7日(火) プール開き
- 9・10日 体力・運動能力調査
- 11日(土) 土曜授業日 パワーアップタイム 集団下校
- 13～21日 吉田南中校区家庭学習強調週間 (メディアダウンチャレンジ)
- 14日(火) 選書会
- 15日(水) 耳鼻科検診 クラブ活動 第2回PTA執行部会
- 17日(金) ごみの3R教室
- 24日(金) 市小学校複式学級指導法研修会 (本校会場)

